

Respetados y apreciados compañeros del Programa de Ciencias Básicas.

Es un gusto saludarlos y quiero contarles que celebro que se convoque a la elección de representantes ante el Comité del programa, porque es una respuesta a uno de los tantos requerimientos que como docente de planta he realizado (PQRSFD-2348). En esta ocasión específica, solicité que se llevara a cabo el proceso de elección antes de que ustedes, como docentes ocasionales y catedráticos, empezaran su período de vacaciones, consciente de lo valiosa que es su participación y de lo pertinente que es empezar un semestre con el comité elegido.

Se que varios de ustedes llevan muy poco tiempo en el Programa y entiendo que se están adaptando a diferentes dinámicas en nuestra institución, por esto les quiero contar que junto con la profesora Jeannette Vargas Hernández (quien se encuentra disfrutando de su pensión) se propuso y gestionó la creación de este comité hace 14 años, buscando la visibilización, reconocimiento y participación de nuestra labor en los tres ejes misionales. Es así, que el Comité del Programa de Ciencias Básicas, se convierte en el órgano más importante de nuestro colectivo docente, ya que todas sus funciones se relacionan directamente con avales para la participación en diferentes procesos, así como ser un asesor directo del docente con funciones de dirección.

De manera un poco más detallada, el Comité de Ciencias Básicas tiene entre otras funciones, la responsabilidad de validar las propuestas de investigación en el marco de convocatorias internas o externas; revisar y asesorar la proyección de planes de trabajo de los docentes (lo que conocemos cómo prenomina); resolver situaciones académicas particulares relacionadas con las electivas de complementación integral ECI y avalar, en primera instancia, las participaciones de los profesores en eventos nacionales e internacionales.

En este contexto, decidí postular mi nombre como representante al comité antes mencionado, por lo cual agradezco su apoyo en estas elecciones, ya que desde mi rol como docente de planta, mi compromiso siempre estará enfocado en que se reconozca y se dé el lugar que merece nuestro programa, en el panorama institucional. Por lo anterior, mi propuesta como representante, se enmarca en las siguientes actividades que apoyarán los diferentes procesos en el programa:

1. Recibir solicitudes directas de los docentes, mediante un correo nuevo que se denomine: [comitecbasicas@unicolmayor.edu.co](mailto:comitecbasicas@unicolmayor.edu.co)
2. Elaborar una agenda para cada sesión, que incluya las solicitudes externas del programa y las recibidas por correo electrónico, la cual será organizada por el docente secretario del comité
3. Revisar las prenominas en función de lo planeado desde la dirección para cada semestre, especialmente, en lo que a funciones diferentes a docencia se refiere
4. Respaldar a todos los docentes, en las eventualidades que se les puedan presentar en cada uno de los programas, con acompañamiento durante todo el proceso por parte del comité

5. Apoyar y asesorar el proceso de designación en la evaluación docente, con base en los componentes o áreas compartidas, así como de funciones relacionadas
6. Fomentar la comunicación a través del correo electrónico, ya que considero de manera muy personal, que el WhatsApp no es un mecanismo idóneo ni oficial para que se difunda información institucional

«La cualidad suprema del liderazgo es la integridad». – Dwight Eisenhower

*Liliaga Caicedo L.*